

# Hoy se hace el lanzamiento del proyecto 'Fusión Tres Cauca'

27 OCTUBRE, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir

Con presencia de delegados de la Academia-Empresa-Estado-Sociedad, se cumple en la mañana de hoy en el auditorio empresarial de la cámara de comercio del Cauca, el acto de lanzamiento del proyecto FUSION TRES CAUCA. Se busca el fortalecimiento de la innovación en las Mipymes de la ciudad como del departamento del Cauca.

Se informa que del proyecto hacen parte las universidades del Cauca, colegio mayor, la UNAD y la corporación autónoma del Cauca.

Además, están la compañía energética de occidente por el sector privado, así como la alcaldía, la cámara de comercio, Comfacauca y la gobernación del Cauca. El acto de lanzamiento fue programado para las 10:30 de la mañana.